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O Vereador que este subscreve, regimentálmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 

Secretaria de Educação, apresentem as seguintes informações. 

Durante a pandemia muitas mães e pais pérderam seus empregos ou trabalharam 
na modalidade home office, mas agora, com retorno gradual à normalidade, estas 
pessoas estão voltando às suas atividades profissionais e necessitam de um local seguro 
para deixar os filhos enquanto estão trabalhando. Por esta razão, a demanda por vaga 

nas creches do município está altíssima e tende a aumentar ainda mais com o atual 
cenário da alta inflação, que limita os recursos financeiros do trabalhador para manter o 
estudo dos filhos em instituições particulares. j 

É necessário ressaltar que as crianças já foram prejudicadas com a suspensão das 
aulas nas creches durante a pandemia e podem ser prejudicadas novamente com a 

ausência de vagas nas creches. 

No mês de novembro do corrente ano, encerrou-se o prazo de inscrições para 
vagas nas creches municipais para o ano de 2022, este requerimento requer 
esclarecimentos sobre estas vagas, no que segue: 

* Qual o número de vagas disponível nas creches municipais de cada 

bairro/distrito? (Discriminar o nome da creche, o bairro correspondente e 
o número de vagas disponibilizado) 

L ESTI A 6m enos aimanto tee s ee taaa tee 



* — Qualnúmero de inscrições realizadas em cada bairro/distrito? (I)Escriminar- 

o nome da ereche, o bairro correspondente e.o número de inscrições) 

* Emtodo o município, qual o quantímúvo,dç& crianças que não puderam ser 
contempladas com uma vaga? ' 

* HÁá previsão de abertura de mais vagas? Em caso negativo, o município 

possui um plano de ação para abarcar as criánças que não conseguiram 

vaga? 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 24 de novembro de 2021 

( — | RONALDOBENTE 
Vereador 


